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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 12:30 会場商工センター編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第３５回（第２７７４回） ２０２５年 ５月第２例会 ５月２２日（木） 

【未来を担う子ども達】 

講内 靖夫様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●卓話/講内 靖夫様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 関会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

 

皆さん、こんにちは！ 

前回、なんだか最近、どうにもパーッと明るい気

分になり切れない自分がいます。なんて挨拶をし

ましたが、どうも嫌なニュースを見聞きしているだけ

ではなく、自分で処理する情報量が、格段に上が

ったからだというのが、わかってきました。 

 

普通、印刷関係の仕事をしていますと平均して

１日に２０～３０案件処理をしているのですが、今ま

でのやり方で何とか済ませられるものは、だいたい要領を得ているので、あまり苦も無く対応してきました。 

ただ、最近変わってきたのは、メールや SNS での問い合わせややりとりが、やたら増えてきました。しか

も、どこにいても即、返事対応をするのが、当たり前の状況になってきているので、落ち着かない時間が、

多くなってきたのです。これが結構ストレスが溜まり、面倒くささも感じますので、このあたりからの影響で、

落ち着かない日々を送っているのかと思います。 

 

それと最近、スマホの方に+８１…とか+ナンバーの着信が増えてきました。皆さんはいかがでしょうか？

おおよそこれは海外からの特殊詐欺と思われるケースが多いとのことですので、ご注意ください。 

私は、ちょうど城中クラブが周年記念を行っているものだから、その誰かが連絡してきたのではないか

な？なんて思ったりしてしまいますので、電話に出なかったら失礼ではないかな？とついつい思ってしま
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います。 

 

詐欺グループの狙いはまさにそこで、その手口は巧妙で、心理的テクニックを使ってくるようですので、

十分注意をして頂きたいと思います。 

因みに行田警察署管内でも警察が把握できているだけでも相当数あります。 

ちょっと紹介しますと 

5月 7日 持田地区内において、総務省職員を騙（かた）る不審電話が２件ありました。 

５月２日と 4 月 29・30 日には、立て続けに持田地区と長野地区で、警察庁の職員を騙る不審電話があ

りました。 

4 月 26 日(土曜日)行田市大字下池守地内において、通信会社を騙り「料金が未納です。」などの自動

音声ガイダンスが流れる不審電話がありました。 

このように、警察に届け出のある情報だけですので、実際に掛かってきてる件数たるやその何十倍にな

っていると思われます。 

被害に遭わないために、留守番電話に設定し、特に「＋○○○」から始まる身に覚えのない海外からの

不審電話には出ないようにしましょう。とかが、今の対策手段です。 

 

それとキャッシュカードがらみで、暗証番号を聞き出したり、子どもを狙った不審者がいたり、白川戸地

内では侵入窃盗連続発生！したりしています。 

また、桜町や長野２丁目では、普通自動車の窓ガラスが割られる車上ねらいの発生！で、財布等が盗

まれる被害が複数件発生しました。 

それと黒渕さん宅もやられましたが、自動車がつい最近の 5 月 9 日の日中に、小針地内の公園駐車場

で、SUVが盗まれる被害が発生しました。 

等など、行田地区内においてもこのような案件がございますので、特殊詐欺のみならず、様々な犯罪か

ら身を守る事にも注意を促して頂きたいと思います。 

 

いつの世になっても正義と悪との戦いは、この人間社会なくなることが無いようです。 

それに実際、犯罪を犯すような人間になる大きな要因は、友人関係、付き合っている人間関係が元にな

るところが、大きいようです。家庭環境の影響も大きいともいわれておりますので、家族のコミュニケーショ

ンが大切なようです。 

 

本日の講師は、講内さんといって、行田と上尾で教鞭なさっていた方を招き、教育に関してのお話を頂

くのですが、教育って、学力向上ばかりでなく、人間性 特に心を育むことがとても大切な命題とも思える

のです。 

私のように現場を知らないものは好き勝手を言ってしまうのですが、その心を育む思いを大切に教育現

場に携わってきた方ですので、講内先生の教室で育った子供たちに、犯罪に手を染めるような子どもは育

っていないと思われます。 

ただ、私の場合、何事かが起こると、教育が悪いとか、親が悪いとか、つい第３者的に周りを非難してし

まう時が多いのです。少なくも近くで起こった問題を他人のせいにせずに、自分の問題として捉えられるよ

うになれるよう頑張りたいと思います。 

 

少子化で少しでも子どもたちがすくすく育つ環境を支援していけるようなロータリーでもありたいと思いま

すので、今日の講演 耳を傾けて聴いて欲しいと思います。 
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以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

次回の例会は５月２９ AIについての卓話です。 

  

ミャンマー大地震の募金の協力要請が地区から来て

おります。 

 

 

 

ホットなハートで教鞭をとられていた講内 靖夫元教諭

に、「未来を担う子供たち」の育みについて語っていた

だきます。 

 

 

      音楽読書 吉岡委員長 

 

これらの理念、信条を持って子供たちに向き合った、

実例をお話していただきました。 

幹事報告 

卓話者紹介 

卓話 
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プログラム関委員 

〇大谷会長/講内さん、今日はありがとうございました。こどもは日本の宝、素直で夢を抱ける子

供たちを一人でも多く育てたいですね‼ 

〇清水幹事/同級生の講内君、今日はお世話になります 同窓会もよろしくお願いします。 

〇吉岡会員/講内先生、本日宜しくお願い致します。 

 

 

正会員数 54 名 

出席者 23 名 

出席率 43％ 

ニコニコ報告 5,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 
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本日の司会 小川 忠喜会員 

 


